



Die Initiative "Den Kindern von Tschernobyl" veranstaltete eine Kerzenaktion im Themengottesdienst in Gedenken an die Opfer der Tschernobyl-Katastrophe.

Foto: privat

Tschernobyl-Aktionswoche

Zeitzeuge berichtet über die Katastrophe

-pd- **IBBENBÜREN.** Zu Beginn der 10. Europäischen Aktionswoche „Für eine Zukunft nach Tschernobyl und Fukushima“ veranstaltete die Initiative „Den Kindern von Tschernobyl“ Ibbenbüren am Sonntag einen Themengottesdienst in der Mauritiuskirche. Von Montag bis Freitag wird die Aktionswoche in Schulen in Ibbenbüren und Recke durchgeführt. Der Zeitzeuge und Liquidator Anatolii Gubarev wird mit den Schülerinnen und Schülern über die nukleare Tschernobyl-Katastrophe und die menschlichen Schicksale sprechen, teilt die Initiative mit. Im Gottesdienst wurde mit einer Kerzenaktion an die Menschen gedacht, die an den Folgen des Unglücks von 1986 verstorben sind. Die Aktionswoche ist eine gemeinsame Aktion der Tschernobyl-Initiative und der Jugend- und Schulseelsorge Ibbenbüren.

23.04.24